

Presentación

El número que hoy ponemos a disposición de nuestros lectores, investigadores y académicos nos llena de profunda satisfacción. Las razones van desde la presentación de un nuevo diseño más ameno y atractivo propio de la dinámica y versatilidad con la cual circula el conocimiento por redes de información y de interacción científica, hasta la consolidación del primer número eminentemente virtual en el cual se ha superado el diseño y la presentación del formato impreso para posicionarnos definitivamente en la versión electrónica e instalarnos en la era digital, a través de la entrega de un conjunto de productos intelectuales en línea, cuyos productos testimonian el interés de generar, transferir e intercambiar saberes convirtiéndose en ocasión propicia en el diálogo y la cooperación investigativa entre pares académicos, y para el encuentro de universidades nacionales e internacionales en la reflexión y análisis profundo del fenómeno educativo.

En este número se reúnen trabajos que derivan de interesantes vías de difusión de la ciencia: a) contamos con doce productos obtenidos de los estudios postdoctorales, siendo sus autores Eogracia Guzmán de la primera cohorte, Teresa Mejías, Felipe Morillo, Hely Saul López, Anabel Melet, Rebeca Castro y Aura Riera de la tercera cohorte y de los egresados de la cuarta cohorte Cruz Mungarrieta, Carmen Morfés, Marilyn Durant, María Do´Rosario y Katuschka Torrealba; b) tenemos los aportes obtenidos de las tres tesis doctorales acreedoras de mención honorífica para el año 2014, cuyos autores son Juan Ruffino, Monica Valencia y Sonia Mora; y, c) contamos con la entrega de trabajos de maestría que por su calidad y significatividad también se han hecho acreedores de mención y continúan difundándose en las páginas de Arjé, los autores de estos aportes son Sánchez Meury con Edith Liccioni, Marianne Monsalve; y, José Herrera con Dawson Ruiz.

Junto a estos trascendentes trabajos, contamos con valiosos aportes de nuestros colaboradores, académicos e investigadores, así tenemos en la sección de artículos las contribuciones de Carlos Granadillo, Francisca Fumero con Gladys Guerrero y José Quintana, Jorge del Valle, Marlene Oliva, Luis Díaz, Carlos Graterol, Yaletzi Velásquez, José Gregorio Hernández, Freddy Pinto, Rafael Bracamonte y Ana López. En la sección de investigación contamos con trabajos en el área de: Gerencia Educativa a través del manuscrito de Ana Flores y Yolé González, Currículo con el documento de Zoraida Villegas y Melvis Cegarra, Ética a partir de los aportes de Francisco Gamboa y Motivación del docente con el producto de Dalyoris Recagno. Finalmente en la sección de ponencias contamos con el trabajo de diversidad cultural en Venezuela: Yukpa y Pemón, dos mundos de vida, cuya autora es Vivian González.

Ratificamos con esta entrega el compromiso de las páginas de Arjé con la difusión del conocimiento científico, con el examen permanente vinculado a la reflexión y estudio riguroso del fenómeno educativo; y, con el establecimiento de interacciones investigativas que permitan un amplio encuentro de saberes a fin de propiciar transiciones analíticas que trasciendan hacia instancias reflexivas en torno a la educación y a los múltiples lugares de leerla y comprenderla.

Wilfredo José Rafael Illas Ramírez
